



Publié le 08 septembre 2011 à 05h00 | Mis à jour le 08 septembre 2011 à 05h00

Semaine de mode de Montréal: un vent de légèreté pour le printemps prochain

Pour cette première journée de défilés, mardi, à laquelle *Le Soleil* a assisté, les griffes chouchous Harricana et Muse ont donné le ton en proposant leur vision de la mode. Elles ont été suivies par une relève fort créative avec Martin Lim, Mélissa Nepton et Dinh Bà (un jeune designer qui n'est plus de la relève avec ses 16 collections!).

Pour le designer Dinh Bà, qui habille autant les jeunes femmes de Montréal que de Québec, les robes se couvrent de rosettes de soie, donnant l'effet de jolis froufrous, de plissés travaillés ainsi que d'effets craquelés. Ici, la forme n'est pas réinventée, mais le designer s'amuse à varier et à mélanger les textures.